

Pierre Gramegna, Generaldirektor der Luxemburger Handelskammer

„Schon als Kind wollte ich was mit Politik machen“

1) Wo und was haben Sie studiert?

Ich habe an der Universität Paris II Jura und Wirtschaft studiert.

2) Was war Ihr damaliger Berufswunsch?

Für mich stand fest, ich wollte Diplomat werden, was ich ja auch direkt nach Beendigung meines Studiums wurde. Allerdings habe ich mich auch mal, während meines Studiums, in den Journalismus begeben und beim *Républicain Lorrain* gearbeitet.

3) War der Wunsch, Diplomat zu werden, schon ein sehr früher Wunsch?

Auf jeden Fall wollte ich schon als Kind etwas in der Politik machen.

4) Welchen Ratschlag würden Sie heute jungen Menschen mit auf den Weg geben?

Ich kann nur sagen, macht, was Ihr gerne macht, egal, ob im handwerklichen oder im

geistigen Bereich. Ergreift den Beruf, der euch Freude macht.

5) Wenn Sie heute noch einmal etwas anderes machen könnten, als Sie

gegenwärtig tun, was wäre das?

Wenn das der Fall wäre, würde ich eine Firma mit innovativen Produkten oder Dienstleistungen gründen und sie großmachen.



Foto: Didier Sylvestre